



“Yo no soy corcholata”: Fernández Noroña refrendó su aspiración presidencial para las elecciones de 2024



Gerardo Fernández Noroña, diputado federal por el Partido del Trabajo (PT), refrendó su legítima aspiración para buscar la presidencia de la república por la coalición “Juntos Hacemos Historia”, integrada por Morena, PT y PVEM, en las elecciones federales que se celebrarán en 2024.

Durante una conferencia de prensa celebrada este lunes 4 de julio, el secretario de la Comisión de Energía de la Cámara de Diputados sostuvo que él no es una “corcholata” del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO), pero aún así buscará competir contra estos aspirantes.

El legislador federal señaló que es un hombre respetuoso del Estado de derecho, por lo que asumió que para la elección de candidato al interior de los partidos que promueven la Cuarta Transformación (4T) realizarán un proceso consultivo en el que se definirá el representante de la izquierda en México, así que él será respetuoso de lo que defina dicha encuesta.

En ese sentido, dijo que lo ideal es que hubiera una elección primaria para definir con el voto popular el candidato único de la continuidad, pero reconoció que las circunstancias del país no son las adecuadas para ese tipo de elecciones. En consecuencia, dijo que lo mejor que se tiene es la participación de todos los aspirantes bajo una metodología transparente.